



Huajuapán de León Oax., septiembre 11 del 2025.

## Comunidad Universitaria y Sociedad en General

La Universidad Tecnológica de la Mixteca (UTM) se dirige a Uds., para informar sobre los cambios que se han venido presentando en nuestra institución con motivo del nuevo Decreto presentado por el Gobernador del Estado de Oaxaca.

### Contexto y Objetivos:

La Universidad Tecnológica de la Mixteca, como institución pública de educación superior, tiene como misión servir como instrumento para transformar la sociedad, formando profesionistas de alta calidad y realizando investigaciones que permitan garantizar la mejor educación encaminada a la comunidad a la que nos debemos. En este sentido, nos comprometemos a:

- Formar profesionistas de alta calidad: Con una sólida base teórica y práctica, para que sean promotores del crecimiento económico y social de la región y el estado.
- Realizar investigaciones relevantes: Que contribuyan al desarrollo económico y social de Oaxaca y México.
- Fomentar el desarrollo económico y social: A través de la promoción de proyectos y actividades que activen la economía y creen empleo.

### Cambios y Desafíos:

En el marco del nuevo decreto, la Universidad Tecnológica de la Mixteca enfrentará desafíos y oportunidades para mejorar nuestra calidad académica y nuestra contribución al desarrollo regional, algunos de los cambios que se prevén incluyen:

- Fortalecimiento de la colaboración con el sector productivo: Para mejorar la empleabilidad de nuestros egresados y contribuir al desarrollo económico de la región.
- Inversión en infraestructura y equipamiento: Para mejorar nuestras instalaciones y equipamiento, y brindar una mejor experiencia educativa a nuestros estudiantes.
- Fomento a la investigación y la innovación: Para desarrollar proyectos y productos que contribuyan al desarrollo económico y social de Oaxaca y México.

### Compromiso y Llamado a la Acción:

La Universidad Tecnológica de la Mixteca se compromete a trabajar en estrecha colaboración con la comunidad universitaria y la sociedad en general para enfrentar los desafíos y aprovechar las oportunidades que se presentan; hacemos un llamado a todos los sectores de la sociedad para que se unan a nosotros en este esfuerzo y contribuyan a construir un futuro mejor para Oaxaca y México.

### Únete a nosotros en este esfuerzo

Desde el encargo que me ha sido conferido les expreso que nuestro compromiso es con la educación superior, con el Pueblo de Oaxaca, con la comunidad universitaria y que, al día de hoy el Ingeniero Salomón Jara Cruz, Gobernador Constitucional del Estado de Oaxaca, en el encuentro efectuado el día nueve de septiembre de 2025, expreso su respaldo a nuestra Institución para que logremos como siempre cumplir con las finalidades de nuestra creación, dando como siempre los mejores resultados.

Atentamente,  
Labor et Sapientia, Libertas

**Dr. Raúl Salas Coronado**  
Encargado de Despacho de la  
Universidad Tecnológica de la Mixteca  
con Funciones de Rector